
Référence 82486657

Prix 2 650 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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sur les hauteurs de Grasse, dans un quartier résidentiel,  magnifique terrain arboré

principalement  d'oliviers  et  d'essences  méditerranéennes  avec  vue  mer

panoramique  complanté  de  plusieurs  bâtisses  à  rénover.Une  maison  de  maître

pleine  de  charme  d'une  superficie  de  496.85  m²  de  14  pièces  avec  ascenseur,

constituait  à  l'époque  la  pièce  maîtresse  de  ce  domaine,  une  maison  de  134  m²

avec pool house face à la piscine, un pigeonnier de 98.10 m² comprenant 4 pièces,

une  maison  de  gardien  de  66.55  m²,  un  cabanon  de  14.50  m²  et  un  abri

indépendant. Le tout avec une vue mer et colline, et d'une grande ...

on the heights of Grasse, in a residential area, magnificent grounds planted mainly

with  olive  trees  and  Mediterranean  species,  with  panoramic  sea  views,

complemented by  several  buildings  for  renovation.A charming mansion  of  496.85

m² with 14 rooms and elevator, was the main feature of this estate, a house of 134

m²  with  pool  house  facing  the  swimming  pool,  a  dovecote  of  98.10  m²  with  4

rooms,  a  66.55 m² janitor's  house,  a  14.50 m² garden shed and an independent

shelter. All with sea and hill  views, and great tranquility.The entire property can be

renovated, restructured and used as a holiday ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES
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